

Fédération d'élevage du cheval de sport CH

Assemblée des membres 18.04.2019 Wangen a. A.

Départs



Werner Rütimann

Représentant de l'élevage dans le comité de la FSSE 2011 - 2019

Connaissez-vous l'élevage „vom Schlösslihof“? Alors vous avez certainement aussi déjà entendu parler de Werner Rütimann. Les étalons comme Karondo vom Schlösslihof, Davidoff R vom Schlösslihof, Con Spirito R et Chellatus R marquent notre élevage depuis plusieurs années et font de la publicité pour la Suisse en sport.

Quelques-uns d'entre nous savent toutefois que Werner Rütimann s'engage dans l'ombre pour les intérêts de l'élevage. En 2011, il a été choisi comme représentant des fédérations membres dans le comité de la Fédération Suisse des sports équestres FSSE. En tant qu'éleveur actif, une collaboration étroite entre l'élevage et le sport lui tient à cœur. La FECH a pu bénéficier à plusieurs reprises de cet engagement.

Werner s'est aussi engagé dans le département RP & commercialisation de la FECH. La présentation-vente annuelle à Frümsen-Sax est organisée avec passion et met à disposition des éleveurs de toute la Suisse une plateforme de commercialisation.

Ce printemps, Werner s'est retiré du comité de la FSSE.

Cher Werner, nous te remercions pour ton travail pour l'élevage de chevaux de sport CH. Nous te souhaitons tout de bon pour l'avenir tant au niveau privé, professionnel que pour l'élevage. Nous espérons que tu resteras activement lié à la FECH.